
　　今年の夏は、体温を超える暑さと、

大雨による洪水や土砂崩れなどの災

害が多かった夏です。幸い、下田小学

校は大きな被害もなく、熱中症で病院

に運ばれた子どももなく、全員が元気

な笑顔で、始業式を迎えることができ

ました。

　　校長先生は、このことが何よりもうれしいです。そして、みなさんの安全と安

心を支えていただいたすべての人とモノに感謝しています。

　二学期が始まりました!!　しもだっこは元気です!!　

今年の夏休みを振り返ると・・・・・。

　　長年、下田小学校の本館南側に植えられていたカイヅカイブキ
の生垣は、風雨の影響を受けて崩れかけていました。とても危険な
状態でしたので、倒れる前に撤去して、新しいフェンスを建てていた
だきました。この生垣に隣接する住民の方々には大変ご心配をおか
けしておりましたが、工事に対するご理解とご協力をいただき、無事
に完成することができました。ありがとうございました。香芝市教育
委員会の方々もフェンスの完成を、とても喜んでおられました。

しもだっこプール、香芝市小学校水泳記録会、奈良県学童水泳記録会
　　７月２５日（月）～２９日（金）の５日間、「しもだっこプール」を開催しました。コロナ禍により２
年間プールに入ることができなかった子どもたちでしたが、１学期の体育の授業では感染症対策
をしっかりとおこなってプールに入りました。感染症対策のために一度にプールに入る人数を制
限することは、一人一人がプールに入る時間が少なくなることにつながります。これを補う意味と
して「しもだっこプール」に参加する子どもたちはたくさんいました。
　　「ぷかぷかコース」は、「水になれること、特に顔を水につけることが怖くない」を目標に、遊び
を通して楽しみました。
　　「ばたばたコース」は、バタ足の基礎を身につけて、「泳げることの楽しさ」を味わいました。
　　「すいすいコース」は、クロールと平泳ぎの練習をしました。
　　どのコースの子どもたちも、とても楽しそうにプールで遊んだり泳いだりしていたことが、一番よ
かったと思います。

　　また、香芝市小学校水泳記録会(８月３日)、奈良県学童水泳記録会(８月９日)が行われまし
た。どちらの記録会も撮影が禁じられていたため写真はありませんが、どの子も一生懸命に泳い
でいた姿がステキでした。

崩れかけていた生垣が生まれ変わりました!!

下小ブルーの風に乗って！
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美しいもの 始業式のお話
　　下の写真は、今年の夏に登った乗鞍岳（3,026m）で
出会った「美しいもの」です。雨の予報でしたが、ご来
光を拝むことができました。【①】また、北アルプスの
山々【②】や南アルプスの山々【③】や御嶽山【④】を
眺めることができました。さらに、私が一番好きな高山
植物のコマクサ【⑤】にも出会えました。私たちが下山
するのを待っていたかのように、霧が立ち込めてきまし
た。【⑥】そのあとは、次の日の朝まで雨が降り続きま
した。

　　１学期の終業式でお話ししました３つのことを思い
出してください。
　　１つめは、「規則正しい生活をしましょう」です。
　　２つめは、「自然の美しさを見つけましょう」です。
　　３つめは、「家族の一員としての自分の役割（お手
伝い）をしましょう」です。
　　夏休みを振り返って、この３つのことができたでしょ
うか？しっかりとできた子は、この２学期のいろんな学
習や活動に役立つと思います。

　　さて、２学期は、運動会、校外学習、修学旅行、マラ
ソン大会など、たくさんの行事があります。それぞれの
行事で、みなさん一人一人が精一杯がんばる姿を見
せてください。とても楽しみにしています。
　　あと、「あいさつ標語コンクール」の作品も楽しみに
しています。

お疲れさまでした。ありがとうございましたm(-_-)m

　　８月２０日（土）、ＰＴＡ役員のみなさんが運動場の草刈りをしてください

ました。事前に刈った草を集める人【①】と運動場南側の法面の草を刈る

人【②】に分かれて作業が始まりました。また、あおぞら農園の草刈りもし

ていただきました。【③】残暑の厳しい日ではありましたが、水分補給を行

いながら和気あいあいと作業を進めていただきました。およそ５０袋の量になりました。２学期を

迎えるにあたり、子どもたちのために、学校のために、本当にありがとうございました。さらに、午

後からは、１０月に予定している「こどもまつり」について、話し合いをしていただきました。

先生たちも勉強しました!!
　　　　　　　　　　　　　　　　夏休みに入った初日の７月２２日（金）、午前中はロイロ

ノートを使った教材の作成について、本校のＩＣＴ支援員である新谷薫先生にご指導をいただきま

した。【写真左】それぞれのソフトの特性を生かした教材づくりの実際を示していただきました。視

覚的に教材を示すことで、子どもたちの理解を助けることがわかりました。わかりやすい教材づく

りや子どもたちが「やってみよう！」と思う教材づくりに生かせればと願っています。

　　午後は、人権教育について、河合第一小学校の柴田俊和校長先生から、「子どもに寄り添う人

権教育」について、お話をいただきました。【写真右】私たちの人権感覚を磨くとともに、「子ども

に寄り添う」ことの大切さについて学ぶことができました。

　　このほかにも、先生たちは、自分が決めた課題について、香芝市教育委員会や奈良県教育委

員会の研修講座を受けています。
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